令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」 ~チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども~

阿蘇小学校学校だより No. 5 文責 後藤 昭 令和6年7月19日

6月28日(月)阿蘇教育事務所学校ミニ訪問

梅雨入りして、長雨が続いていたなか、阿蘇教育事務所の 学校ミニ訪問が行われました。午前中だけの訪問でした。昨 年度10月24日には、総合訪問として、終日でした。今回、 授業を2時間各教室を見て回っていただきました。その後、 学校の様子などについて、話をさせていただきました。高田 所長のお話で「半年前に比べて、子どもたちが落ち着いて学 習に向かっていますね」とおっしゃいました。非常に嬉しい ことでした。このような学びに向かう姿が学校だけでなく、 家庭でも発揮してほしいと思っています。ぜひ、ご家庭でも 「認め、ほめ、励まし、伸ばし」ていただけますと幸いです。





7月5日(金)授業参観・PTA 全体会・学級懇談 感謝いたします



お忙しいところ、多くの保護者の皆様に授業参 観等にご参加いただきありがとうございました。 今回は夏休み前ということもあって、啓発活動の 意味を含んだ「メディアとのかかわり方」を中心 に各学級、学年で授業を行いました。各担任がア ンケートを活用したり、講師を招聘したりするな ど工夫して、「少しでも心に残り、行動に移せるよ うに」の思いで取り組みました。子供たちにとっ ては時間がたっぷりある夏休みですが、家族や自

分、地域、友達などのために有効な時間活用を目指してほしいと思います。保 護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

7月19日 (金) 令和6年度1学期 終業式



令和6年度が4月に始まり、入学式、授業参観、PT A総会、歓迎遠足、運動会、引き渡し訓練、様々な体験 活動など、本当にあっという間に過ぎた1学期でした。 大きな事故もなく、無事に命を守って過ごしている児 童や励まして学校へ押し出してくださっている保護者 の皆様、児童をしっかりと伸ばそうと指導してくだ

さっている先生方、安全安心に見守ってくださってい

る地域の方に、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。39日間 という長い夏休みに入りますが、「命を守る・ヘルメット着用」「悩んだら近 くの大人に相談する」などの話を終業式で行いました。ぜひ、保護者の皆様の お力をお貸しいただき、児童の「命」を守っていただきますようお願いします。